



Wir packen mit!

„Weihnachten im Schuhkarton“ erstmals am Sulzberg

Gemeinsam können wir **mit kleinen Dingen Großes tun** und einen Unterschied machen.

- ★ Informationen und Schuhkartons in der Kirche abholen
- ★ Alter und Geschlecht des zu beschenkenden Kindes aussuchen
- ★ Neue Sachen besorgen – eine bunte Mischung aus Anzihsachen, Schulmaterialien, Hygieneartikeln, Süßigkeiten und Spielsachen im Wert von ca. € 15,00 bis € 20,00. Gerne auch Selbstgemachtes, -gestricktes, -gestaltetes.
- ★ Schuhkarton befüllen – unbedingt viel Liebe, Gebet, Hoffnung, Glück, Freude, ... mit hinein packen
- ★ fertigen Schuhkarton bis zum 14. November 2021 in der Kirche abgeben oder zur Kinderkirche mitbringen

Sei auch du dabei und pack mit!
Ein Stück Weihnachten
passt in einen Schuhkarton



eine Initiative der Kinderkirche Sulzberg mit
größzügiger finanzieller Unterstützung der Pfarre Sulzberg